



## **Aus den Beratungen des Gemeindevorstandes Januar – Februar 2018**

Der Gemeindevorstand hat anlässlich der Sitzungen im Januar und Februar 2018 unter anderem:

- Vom Ergebnis der durchgeführten Mitarbeitendenumfrage 2018 Kenntnis genommen.
- Beschlossen, die Thematik Elektromobilität (Installation von Stromtankstellen) vertiefter zu prüfen.
- Die Teilrevision Ortsplanung Seniorenzentrum Parc zuhanden der Mitwirkungsaufgabe verabschiedet.
- Die Teilrevision Ortsplanung Wildruhezonen / Bikeentflechtung zuhanden der Mitwirkungsaufgabe verabschiedet.
- Der Verlängerung des Betriebs Wakeboardlift am Heisee um zwei Wochen, vorbehaltlich der gewünschten Auflagen von Dritten, im Grundsatz zugestimmt.
- Einen Verstoß gegen das kommunale Ruhetagsgesetz mit Busse geahndet.
- Die Taxordnung 2018 des Alters- und Pflegeheims Parc genehmigt.
- Die Gehälter 2018 genehmigt.
- Elisabeth Sigron als Vize-Präsidentin des Gemeindevorstandes für das Jahr 2018 gewählt.
- Diverse Unterstützungsgesuche von Dritten behandelt.
- Den Quartierplan Ringstrasse Selva Valbella genehmigt.
- Die Botschaft zum Neubau Trottoir Lain zuhanden des Gemeinderats verabschiedet.
- Die Werkvorschriften gemäss Branchenempfehlung des Verbandes Schweizerischer Elektrizitätsunternehmen (VSE/AVE) für das Elektrizitätswerk Vaz/Observaz (EWO) mit sofortiger Wirkung als anwendbar erklärt.
- Die Botschaft für die Installation einer Photovoltaik-Anlage beim Lenzerheide Sportzentrum zuhanden des Gemeinderats verabschiedet.
- Von der Skizze des Vereins Kultur am Pass (Kap) zum Kulturprojekt „Auch hier ist Welt“ Kenntnis genommen.
- Dem Gesuch von Pro Juventute Graubünden um Unterstützung des Ferienpasses 2018 mit einem Beitrag von Fr. 500.- entsprochen.
- Das Legislaturprogramm 2016 – 2018 auf den Realisierungsstand überprüft und aktualisiert.
- Vom aktuellen Stand der Arbeiten der gemeinderätlichen Kommission „Gesamtkonzept Sportplatz Lenzerheide“ Kenntnis genommen.
- Die Durchführung einer Unterhaltungslotterie bewilligt.
-